

Die kleinen Zuckerpuppen

17.01.2018 20:14

Umzug ins Wohnzimmer

Querido Mio und Quite Heavenly sind nun vom Welpenzimmer ins Wohnzimmer gezogen, genau der richtige Zeitpunkt, denn sie sind neugierig auf die Welt. Die erwachsenen Hunde finden die Kleinen so niedlich...und so hat Sunshine reichlich Unterstützung bei der Babypflege bekommen. Alle schmusen und bespielen die Kleinen und vor allem Boston läuft immer wieder zu Höchstformen auf. :) Er rennt verrückt herum und motiviert seine Kinder ihm zu folgen und natürlich hopsen sie schon ein bisschen ungeschickt hinter ihm her. Es ist so schön, die Hunde miteinander zu beobachten...und die beiden Welpen sind so fröhlich und lieb, Aufzucht macht viel Freude.



Fünf Wochen zuckersüß

Einen Kommentar schreiben